



# Ratifica Fitch México calidad crediticia del estado de Aguascalientes

Los principales aspectos que fundamentan la calidad crediticia son el incremento en su recaudación local.

## Nacionales -

Monterrey, 6 Feb. (Notimex).- Fitch México ratificó hoy la calificación a la calidad crediticia del estado de Aguascalientes de "AA(mex)" y la perspectiva crediticia se mantiene estable.

La agencia evaluadora dijo que los principales aspectos que fundamentan la calidad crediticia son el incremento en su recaudación local y control del gasto operacional, lo que le ha permitido fortalecer su desempeño financiero.

También la favorecen los moderados niveles de apalancamiento y sostenibilidad, una sólida posición de liquidez y bajo nivel de pasivo circulante, así como una posición muy favorable respecto al pasivo pensional.

Además destaca el importante dinamismo en el desarrollo económico de la entidad, añadió.

Por otra parte, advirtió, una elevada estructura de gasto operacional respecto a los ingresos disponibles, y la alta dependencia de ingresos federales, característica común de los estados en México, limitan la calificación.

El dinamismo económico del estado de Aguascalientes mantiene una perspectiva muy favorable, basada en el desarrollo del sector manufacturero y de manera particular en la industria automotriz, enfatizó.

Señaló que el robustecimiento de la recaudación local aunado a un desempeño controlado del gasto operacional, de tal forma que se fortalezca la flexibilidad financiera de manera sostenida, son elementos que apoyarían una mejora crediticia.

Por otra parte, un aumento considerable del gasto operacional, así como un incremento en los niveles de endeudamiento, serían elementos que presionarían en forma negativa la calificación del emisor y su perspectiva crediticia.